

三中校長だより 保護者地域の皆さんへ
令和4年度 第12号 R4.10.6 (木)



藤井寺市立第三中学校
校長 奥 雅 美

「体育大会」

「ご声援ありがとうございました」

さわやかな秋晴れの下、保護者の皆さまにもご来校いただき、素晴らしい体育大会を実施することができました。ライブ中継をご覧になった方も会場の熱気が伝わったでしょうか。本大会はここに至るまで、夏休み前から様々な取り組みがされてきました。スローガンを考え、クラスカラー抽選をし、学級旗を作成し、メンバーを決め、練習をしてきました。その中の一コマをご紹介します。

「体育大会の一コマ「大縄跳び」

大縄跳びは密を避けるために昨年度からハの字跳びに変更されました。このことにより、かえってレベルが上がって面白くなりました。速くても引っかかると回数は増えません。リズムよく無駄のない動きが要求されます。あまり目立たないかもしれませんが、実は回し手は高い技術が必要です。膝を使って跳び手が入りやすいタイミングを作り、引っかかる回数を減らしていました。また、跳び手も慣れるまでは入るタイミングがとても難しいのですが、毎日の練習の様子を見ていると、上手い子が後ろからトンと背中を押して走り出す合図をしてあげていました。本番も上手く結果を出せたようです。

「体育大会の一コマ「朝練」

走るのが苦手な、毎朝練習している生徒と、一緒にバトンパスの相手をしている生徒がいました。嫌なことから逃げずに、ただひたすら何度も何度も繰り返し練習した経験や仲間を支えた経験はきっと彼らの自信になり、新たなチャレンジにつながると思います。

「体育大会の一コマ「クラスの絆」

足をけがしていた生徒がいました。「もう治っていて、走ってもいい状態にはなっているけど、まだ速く走れないからクラスに迷惑をかけるかもしれない。勝つために自分は走らないほうがいいのか」と悩んでいました。しかし、クラスでそのことを話し、一緒に走るようになったそうです。クラスの絆が深まった瞬間でした。

「体育大会の一コマ「全員リレー」

3年生の全員リレーは全競技の最終種目でした。術後リハビリ中で走れない生徒は、当日の実況中継をしてくれました。興奮のあまり随分声割れていたと思いますが、皆さんに届いたでしょうか。走らずとも心は一つになっていたと思います。

「体育大会の一コマ「クラスカラー」

体育大会に向けて、教員たちもTシャツを作ったり、各クラスカラーの服装に身を包んだりして体育大会を盛り上げています。旗やハチマキなど色の印象はとても記憶に残り、卒業後、クラス番号は忘れてもクラスカラーはすぐに思い出すものです。今年の色はしっかりみんなの心に刻まれたでしょうか。

「体育大会の一コマ「裏方」

生徒会・応援団・専門委員会や吹奏楽部の活躍は当日その場で見ていただけたと思います。準備や片付けをしてくれた委員会、運動部の生徒たち、ゆずり合い席の看板を作ってくれた美術部も本当によく頑張りました。まさに生徒が作った感動の体育大会でした。

「お礼」

PTAの皆さまにも受付や駐輪場の担当など、ご協力いただき本当に感謝申し上げます。また、地域協力者の方には生徒用通路の足場資材をご提供いただきました。これからも大切にに使わせていただきたいと思います。ありがとうございました。